



El próximo 18 de febrero concluirá el festival gastronómico Kaia de Getaria (provincia de Gipuzkoa, País Vasco), que se lleva a cabo en el restaurante Puerto Getaria –avenida Insurgentes, frente al WTC, colonia Del Valle–, y en el que se ofrece una gran variedad de platos tradicionales como kokotxas, risotto de chipirones en su tinta y bacalao a la vizcaina. En entrevista con *La Jornada*, el chef Igor Arregi, quien participa en el encuentro, afirmó: “No hacemos una carta vanguardista, sino una cocina de tradición” ■ Cristina Rodríguez **GASTRONOMIA/ 10a**